

柏尾の風



横浜市立柏尾小学校

学校便り

4月号

令和5年4月7日

新年度が始まりました！

校長 古沢昇一

春もたけなわの頃となりました。新型コロナウイルスの発生から3年余り経ち、新型コロナウイルスの感染法上分類が5月8日から、季節性インフルエンザと同じ「5類」に引き下がる予定です。まだマスクを着用している子が多くいますが、少しずつ外す子が増えてくるでしょう。3月17日に行われた卒業証書授与式は、保護者2名の参加に変更して行い、卒業生が頑張り、とても素敵な姿を見せてくれました。

また、本日の入学式は、学校運営協議会委員の皆様と保護者の参加2名で行います。緊張の中、新たに98名の新入生を迎え、全校で27クラスでのスタートとなりました。進級した子どもたちも、新入生たちも、それぞれが期待に胸をふくらませてこの日を迎えたことでしょう。これからの学校生活の中で、さまざまな体験から友だちができ、楽しい思い出をつくり、成長していくことを願っています。

本校は全職員で協力して全児童を支援・指導していきます。チーム学年経営強化推進校として、学年担任制を行います。全学年で教科分担を行い、学年の先生は自分のクラスだけではなく、学年全員の子どもの担任という姿勢で子どもと一緒に教育活動を進めます。相談等ありましたら、学年の先生だけでなく、児童支援専任や養護教諭・他の学年の先生等誰でも声をかけてください。

柏尾小学校学校教育目標

○輝く心、信じ合う仲間、大きな希望

- ・人の話を素直に聞き、積極的に粘り強く学び続ける子どもを育てます。(知)
- ・自分も友達も大切に思いやりのある子どもを育てます。(徳)
- ・心と体を鍛え、自分や人の生命を大切に子どもを育てます。(体)
- ・地域のものや人を大切に、共に生きる子どもを育てます。(公)
- ・よりよい環境について考え、実践しようとする子どもを育てます。(開)

これらの子どもの姿をめざして教育活動の充実を図っていきます。本校は保護者・地域の皆様の大きく素敵な力に支えられ児童が生活しています。一人ひとりの気持ちに寄り添い、良い時にはともに喜び、支援・指導が必要なときにはしっかりと支援・指導を行い、職員が全力で児童と向き合っていきます。全職員で子どもや保護者の思いを大切に、教育委員会や児童相談所・区役所・警察・少年相談保護センター・医療等の関係機関と連携・協力し、「誰もが安心して豊かに過ごせる学校」を目指します。今年度も保護者・地域の皆様のご理解とご協力・ご支援をお願いします。